
 

       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

☆ 8・10 大集会以後の建替え問題経過報告 

☆ コンサルタント（山下設計 辻村氏紹介） 

☆ 建替え問題の課題と進め方 

☆ 【多摩川住宅街づくり（地区計画）準備会】報告 

☆ 第二次作業部会報告 

☆ 自由討議、 その他   

 

 

 

  ★建替えに関して、より自由な意見交換の場としたい

と考えています。 

    多くの方の参加をお待ちしています。 

    なお、当日はこの「清流特別号」を忘れずにお持ち

ください。


